

8305 Dietlikon, 18. Juni 2018

Traurig und mit schwerem Herzen, aber glücklich, dass wir Dich hatten, nehmen wir Abschied von meiner lieben Frau, unserer lieben Schwägerin, Gotte, Tante und Freundin

Esther Gianutt-Steinhilber

18. Juni 1945 – 18. Juni 2018

Nach schwerer Krankheit mit viel Hoffnung auf eine Besserung hat Esther heute am Geburtstag leider den Kampf gegen den Krebs verloren und ist friedlich eingeschlafen.

In tiefer Trauer:

*Martin Gianutt-Steinhilber
Thomas Gianutt und Familie
Verwandte und Bekannte*

Auf Wunsch von Esther findet die Urnenbeisetzung im Familien- und Freundeskreis am Mittwoch, 27. Juni 2018, um 14 Uhr auf dem Friedhof Dietlikon statt. Anschliessend um 14.30 Uhr Abdankung in der reformierten Kirche Dietlikon.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Kinderkrebshilfe Schweiz, IBAN CH70 0900 0000 5000 1225 5 oder dem Tierheim Pfötli, IBAN CH32 0900 0000 8031 0078 8, mit Vermerk Esther Gianutt Dietlikon.